



11.08.2020 - 10:00 Uhr

Mélanie Freymond et Stress deviennent ambassadeurs de la Croix-Rouge suisse

Berne (ots) -

La Croix-Rouge suisse (CRS) peut désormais compter sur l'engagement de deux nouveaux ambassadeurs. Le rappeur Stress et la journaliste Mélanie Freymond se mobiliseront dorénavant pour des projets menés par l'organisation humanitaire en Suisse et à l'étranger. Tous deux soutiennent depuis plusieurs années des causes sociales.

Mélanie Freymond est liée à la CRS depuis longtemps déjà. La présentatrice et journaliste anime depuis plusieurs années le Bal de la Croix-Rouge à Genève et participe en tant que bénévole à l'action 2 x Noël. Outre cet engagement qu'elle compte poursuivre, la Romande de 42 ans accompagnera des projets en faveur des plus vulnérables, comme les personnes âgées ou les jeunes enfants.

OEuvrer pour un monde plus humain

En tant qu'ambassadeur de la CRS, Stress s'investira en particulier pour les jeunes'. Il lui tient également très à coeur de mettre en lumière la pauvreté en Suisse et de trouver des solutions pour la combattre. Le musicien, de son vrai nom Andres Andrekson, est né à Tallinn et est venu vivre en Suisse avec sa famille à l'âge de 12 ans. Son enfance dans ce qui était alors la République socialiste soviétique d'Estonie l'a sensibilisé à des thématiques telles que l'égalité des chances et la pauvreté. Il s'engage depuis plusieurs années pour des causes sociales et a reçu en 2009 le Prix Fischhof de la Société pour les minorités en Suisse et de la Fondation contre le racisme et l'antisémitisme.

Donner une voix aux plus vulnérables

Mélanie Freymond et Stress viennent ainsi élargir les rangs des ambassadeurs et ambassadrices de la CRS. En effet, la plus grande oeuvre d'entraide de Suisse peut non seulement compter sur l'engagement des deux Romands, mais également sur le soutien de personnalités telles que Mujinga Kambundji, Linda Fäh ou Christian Stucki.

Les ambassadeurs et ambassadrices de la CRS appuient le travail humanitaire de cette dernière en Suisse et à l'étranger. Grâce à leur notoriété, ils contribuent à donner une voix aux plus démunis.

Pour plus d'informations: <https://www.redcross.ch/fr/engagement-pour-la-vie-la-sante-et-les-valeurs>

Contact:

Sabrina Hinder, Responsable du secteur Communication générale et histoire, 058 400 42 05, sabrina.hinder@redcross.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100853332> abgerufen werden.